

# Gervais-Lilas a promu le polo-vélo



**VILLETANEUSE, DIMANCHE APRES-MIDI.** Quelques curieux ont jeté un œil sur un sport méconnu, le polo-vélo, à l'occasion du match entre Gervais-Lilas et Saint-Pierre de Varengille (6-0) comptant pour la première journée du Championnat de division nationale. Cette discipline, née en 1896, regroupe une cinquantaine de pratiquants en France. Un match dure deux fois trente minutes sur un terrain de football. Cinq joueurs de chaque équipe, avec en mains des maillets de polo et sur des vélos à pignons fixes, ont pour mission d'envoyer un ballon de handball (minime) dans un but (2,5 m sur 5 m). Aujourd'hui, il ne reste plus qu'une seule équipe en Ile-de-France (Gervais-Lilas) sur les onze clubs recensés en 1995. Et c'est en France, aux Lilas d'ailleurs, que les Championnats du monde seront organisés du 25 au 30 juin. (LP/ANDY LEDOQ.)